

## LOS MONEGROS

# La verbena de las mairalesas da la bienvenida a San Antolín

- La presentación de las ocho jóvenes marca de pórtico de las fiestas de Sariñena
- Cientos de personas asisten al acto, cargado de emoción, música y tradición

Marga Bretos

**SARIÑENA.**- Sariñena vivió este pasado sábado una de sus noches más emblemáticas con la celebración de la Verbena de Presentación de las Mairalesas, acto que marca el inicio del pórtico festivo de las Fiestas de San Antolín 2025. El Recinto Ferial se llenó de emoción, música y tradición en una velada que reunió a cientos de vecinos y visitantes.

Las ocho jóvenes protagonistas de la noche, Zoe Blázquez, Daniela Martínez, Vera Santolaria y Laia Álvarez, en el grupo infantil, y Nuria Lacomá, Belén Bruned, Eva Tella y Miriam Asín, en el de mayores, que este año ejercerán como mairalesas, fueron presentadas oficialmente ante el público, recibiendo sus bandas entre aplausos y vítores. Este momento, cargado de simbolismo, señala el orgullo de representar a Sariñena durante las fiestas patronales. Tras el acto protocolario, la jornada continuó con la actuación de la Orquesta Swing Latino, que ofreció un repertorio variado y animado. La noche se alargó con las sesiones de los DJ's Nerea Lucky y Kato, que mantuvieron el ambiente festivo hasta altas horas de la madrugada.

La verbena forma parte del pórtico festivo que precede a los días grandes de San Antolín. Durante esta semana, Sariñena acoge actividades deportivas,



Mairalesas de las fiestas de Sariñena 2025.

FOTOGRAFÍA ROSENDO

culturales y tradicionales como la fiesta acuática en las piscinas. El viernes 29, se realizará un concurso de dibujo infantil y se entregarán camisetas a los miembros de la Agrupación de Peñas. El sábado, se llevarán a cabo un Campeonato de Petanca, un Concurso de Guiñote, Brazadas Solidarias y la XLI Carrera Pedestre. El domingo 31, se celebrará la ceremonia de Mi Primera Pañoleta para los bebés nacidos en el último año y tendrá lugar la tradicional ronda de jotas en el casco antiguo.

Las fiestas comenzarán el 1 de septiembre con la cabalgata, el



## CLAVES

- **Fiesta.** Tras la presentación de las mairalesas hubo orquesta y dj's.
- **Mi Primera Pañoleta.** El domingo 31 se llevará a cabo la ceremonia de Mi Primera Pañoleta.
- **Arranque.** Las fiestas arrancarán el 1 de septiembre con la cabalgata, el pregón y el chupinazo.

pregón y el chupinazo, con el maestro Santos Pérez Serrate como pregonero. El día de San Antolín, el grupo de dance presentará su actuación más completa, reconocida como Fiesta de Interés Turístico de Aragón. Este año, las fiestas incluirán conciertos de artistas destacados, mejorando la programación y fortaleciendo la imagen de Sariñena como un lugar festivo y cultural en Aragón.

Con esta verbena, Sariñena se sumerge en el espíritu festivo que la caracteriza, celebrando sus raíces y su gente con alegría y entusiasmo. ●

## SOMONTANO

## Jornadas Humanísticas en El Grado esta semana

Unos 50 jóvenes de varios puntos del país se reúnen en El Poblado

**HUESCA.**- El Poblado de El Grado acoge las Jornadas Humanísticas, organizadas por la Fundación Tajamar, que hoy lunes darán comienzo oficialmente con el objetivo de que los jóvenes descubran el valor de las humanidades en la cultura y de facilitarles un cauce de expresión para sus inquietudes intelectuales y artísticas.

Hasta el día 30, unos 50 estudiantes de entre 16 y 23 años provenientes de toda España compartirán experiencias en diversas áreas de las humanidades, además de disfrutar de las vivencias y el trabajo en común en los diferentes grupos de trabajo sobre teatro, filosofía, poesía, música, cine, etcétera.

Según la organización, el encuentro se dirige, especialmente, a que "esos jóvenes que piensan que el conocimiento de las artes, el cine, la historia o la literatura no son una pérdida de tiempo, compartan experiencias y salgan con ganas de seguir haciendo cosas a lo largo del año".

Las sesiones se completan con ponencias en distintos puntos del Somontano sobre temas como la ciencia, la historia y la cultura, con especialistas de cada rama. Las Jornadas son también una forma de dar a conocer el entorno geográfico y social del Alto Aragón. ● D.A.